



Mercredi 22 mai 2013

Communiqué de presse

Eduardo Rihan-Cypel, porte-parole du Parti socialiste

L'UMP « buissonnisée » et divisée comme jamais

Ce matin, le bureau politique de l'UMP a rappelé à l'ordre Guillaume Peltier, transfuge du Front national, qui veut enrôler tout le parti dans sa croisade contre le « mariage pour tous », au détriment de Nathalie Kosciusko-Morizet, pourtant avocate bien timide et abstentionniste de l'égalité des droits.

Voilà où en est rendue la droite qu'on disait jusqu'il y a peu républicaine. C'est un jeu de chaises musicales auquel se livrent les ténors de l'UMP et c'est Patrick Buisson, le conseiller ultra-droitisant de Nicolas Sarkozy, qui donne le la. Tantôt les copéistes s'assoient sur son ordre, tantôt ce sont les fillonnistes.

Ce serait drôle si ce n'était un nouveau signe inquiétant de la droitisation extrême d'un parti dont les Français rejettent à une écrasante majorité les orientations politiques. Il est en effet bien tard pour constater les ravages causés par Patrick Buisson, Guillaume Peltier et autres partisans de la porosité des frontières entre la droite et l'extrême droite.

A ce titre, le Parti socialiste s'inquiète de la préparation de la manifestation du 26 mai, qui s'annonce déjà comme le réceptacle des anti-républicains de toutes obédiences, au point que la "manif pour tous" s'est transformée en "manif fourre-tout"...